

JPD 48

INSTITUTO BIOLÓGICO DE SARRIÁ

Dr. Amigant, 14 / Teléfono 71452

BARCELONA (Sarriá)

3-XI-46

7.11.

Sr. D. Carlos Faust

Mi muy amado en Cristo D. Carlos: No tiene esta carta otro objeto que desearle un feliz día de San Carlos y por muchos años; y en la santa misa rogaré al Señor para que por intercesión de San Carlos Borromeo derrame sobre V. todas aquellas gracias que más eficazmente hayan de contribuir a su bienestar temporal y eterno.

Creo que ya alguna vez he llamado la atención sobre la circunstancia de que los hombres célebres en ciencias naturales se llaman Carlos: Carlo Linneo, Carlos Darwin, Carlos Heider, Carlos Claus, Carlos Gerbber, Carlos L. Linsbaer, Carlos Cori y acaso otros muchos que ahora no me vienen a la memoria. Por cierto que no todos tuvieron la dicha de ser católicos; pero ciertamente de la Iglesia católica tomaron el nombre, sea de San Carlos Borromeo, sea de Carlo Magno ya que también en Alemania y desde luego en Achen se celebra como santo.

Puedo suponer que todo marcha bien, aunque no sé cómo ha quedado el asunto del terreno y del reconocimiento del Gobierno del Patronato Internacional. Todas las cosas grandes cuestan mucho.

El joven Profesor, Camilo Ferras, que visitó ese célebre Jardín, ha sido premiado por la Real Academia de Ciencias de Madrid por un trabajo que en gran parte hizo o refrendó en este su Instituto Biológico. Esto le dará muchos ánimos para la investigación.

Reiterándole la felicitación y saludos queda siempre a sus gratas órdenes este su afectísimo e ínfimo siervo en Cristo

Jaimie Pujada